

Fortsetzung der Notbetreuung und des betreuten Distanzlernens ab Mittwoch, 17.02.
Rückkehr der 10. Klassen am Montag, 22.02.

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

heute mal zwei erfreuliche Nachrichten!

1. Fortsetzung der Notbetreuung und des betreuten Distanzlernens

Die Straßenverhältnisse dürften es u.E. ab nächstem Mittwoch zulassen, dass die Notbetreuung wieder startet. Auch die Schülerinnen und Schüler, die in der Schule am Distanzunterricht teilgenommen haben, kommen zum Unterrichtsbeginn zurück in die bekannten Klassenräume.

2. Rückkehr der 10. Klassen

Mit der gestrigen Schulmail, die die Klassenleitungen an Sie weiterleiten, ist die Rückkehr der 10. Klassen für Montag, den 22.01. vorgesehen.

Dementsprechend sind wir in der Planung. Wir beabsichtigen, dass die drei Klassen gemäß Plan kommen und dann in Unterrichtsgruppen aufgeteilt werden.

Über die Einzelheiten werden wir Sie gegen Ende nächster Woche informieren, ebenso zu den Themen Klassenarbeiten und Sport.

Für alle anderen Jahrgänge setzt sich damit der Distanzunterricht fort.

Wie lange diese Phase dauern wird, hängt ja von den Inzidenzwerten ab. Also lassen wir uns diesbezüglich überraschen.

Weiterhin gutes Durchhaltevermögen!

Vielleicht können Sie auch ein wenig das sonnige Winterwetter genießen.

Herzlichen Gruß

Ihre

Christel Stegemann
Schulleiterin